

Törggelen in Vahrn beim Hubenbauer am 20.10.12

Mit 41 Teilnehmern wanderten wir bei herrlichem Herbstwetter den Vahrner See umrundend und durch Wald und Kastanienhaine in 1,5 Std nach Vahrn zum Hubenbauer. Dort wurde uns die schöne alte Stube im 1. Stock zur Verfügung gestellt. Bei verschiedenen Vorspeisen, die es zur Auswahl gab, und einer ausgezeichneten Schlachtplatte kam auch bald eine gute Stimmung auf, unterstützt von unseren Musikantenduo Lois & Rudl. Es wurde viel getanzt und gelacht und die Zeit verging wie im Fluge bis wir wieder die Heimreise antreten mussten.